
Collégiale Saint-Barnard : les suites données

La Ville de Romans a décidé de fermer la collégiale Saint-Barnard, par principe de précaution, le samedi 23 mars, à la suite d'une chute d'enduits.

Comme annoncé précédemment, un architecte du patrimoine s'est rendu sur place ce lundi 25 mars, afin d'établir un diagnostic plus précis. Il a d'ores et déjà pu confirmer que la chute d'enduits ne résultait pas d'un problème structurel mais d'un défaut d'étanchéité de la couverture. Il préconise, en conséquence, une purge et un sondage de la zone concernée, au moyen d'une nacelle.

Ces interventions pourraient se dérouler courant avril. La Ville attend le retour des entreprises sollicitées pour confirmer ce calendrier. Pour l'heure, la collégiale reste fermée au public.

Nous vous communiquerons plus précisément sur les délais de fermeture, dès que nous en saurons plus.